2025-07-04

CFE CAUSA NUEVO DESASTRE EN MONTERREY AL PROVOCAR FUGA DE GAS EN EL CENTRO

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://digitalplural.com.mx/2025/07/04/cfe-causa-nuevo-desastre-en-monterrey-al-provocar-fuga-de-gas-en-el-centro/

Un nuevo incidente sacude el centro de Monterrey, Nuevo León, tras una fuga de gas provocada por trabajadores de la Comisión Federal de Electricidad (CFE). El hecho ocurrió en la intersección de las calles Joaquín G. Leal y Francisco I. Madero, una zona concurrida de la ciudad, generando alarma entre los transeúntes y obligando a una evacuación preventiva.

La fuga se originó cuando maquinaria pesada de la CFE, que realizaba trabajos para reemplazar un poste derribado en un accidente vial, perforó accidentalmente una tubería de gas natural de 2 pulgadas. El fuerte olor a gas alertó a los habitantes de la zona, desencadenando una rápida respuesta de las autoridades.

Protección Civil de Monterrey, en coordinación con Bomberos de Nuevo León y la CFE, acudió al lugar para controlar la situación. Como medida de seguridad, se ordenó el desalojo inmediato de una casa de empeño ubicada en el cruce afectado, donde se encontraban cinco trabajadores y tres clientes al momento del incidente.

Afortunadamente, no se reportaron personas lesionadas, pero la evacuación dejó en evidencia los riesgos que este tipo de errores pueden generar en una zona céntrica. Los transeúntes expresaron su preocupación por la falta de precaución en los trabajos realizados por la CFE.

La empresa Naturgy, responsable del suministro de gas en la zona, llegó al lugar para reparar la tubería dañada. Tras varios minutos de labores, la fuga fue controlada y las autoridades confirmaron que el riesgo había sido eliminado, permitiendo el regreso paulatino a la normalidad.

Este no es el primer incidente de este tipo en la región. Hace apenas una semana, la CFE fue responsable de otra fuga en García, Nuevo León, al dañar una tubería de agua, lo que dejó a 40 colonias sin suministro. Estos errores recurrentes han generado críticas hacia la empresa estatal.

La falta de coordinación y cuidado en las obras de la CFE pone en tela de juicio su capacidad para operar en áreas urbanas densamente pobladas. Vecinos de Monterrey han expresado su frustración, señalando que este tipo de incidentes genera desconfianza en las instituciones encargadas de servicios básicos.

Mientras las autoridades aseguran que la situación está bajo control, este nuevo percance enciende las alarmas sobre la seguridad en las obras públicas. La ciudadanía exige mayor supervisión para evitar que este tipo de errores sigan poniendo en riesgo la seguridad de todos.

La intervención oportuna de Protección Civil y Bomberos evitó una tragedia, pero el incidente deja un precedente preocupante. La población espera respuestas claras de la CFE sobre las medidas que tomarán para prevenir futuros accidentes de esta naturaleza.

Monterrey, una de las ciudades más importantes del país, no puede permitirse estos fallos en servicios esenciales. La ciudadanía merece infraestructura confiable y trabajos realizados con la mayor responsabilidad para garantizar su seguridad.